

## Pesisir Selatan Sambut Tahun Baru 2025 dengan Harapan Baru untuk Kemajuan Bersama

Updates. - [PESEL.WARTANAGARI.COM](http://PESEL.WARTANAGARI.COM)

Dec 31, 2024 - 22:20



*Bupati Pesisir Selatan 2025 - 2030*

PAINAN - Hari ini, Selasa (31/12/2024), langit Pesisir Selatan tampak cerah, seolah menyambut datangnya lembaran baru tahun 2025. Gemuruh ombak di pesisir Pantai Carocok menjadi saksi dari semangat baru yang tengah membara

di hati masyarakat Pessel. Tahun ini adalah tahun harapan, tahun perbaikan, dan tahun persatuan.

Kemenangan Lisda Hendrajoni sebagai anggota DPR RI periode 2024-2029 membawa angin segar bagi daerah ini. Lisda, yang telah lama dikenal sebagai sosok perempuan tangguh dan peduli pada masyarakat, kini memiliki peran lebih besar di tingkat nasional. Harapan pun menggantung tinggi bahwa suaranya di Senayan akan menjadi kekuatan untuk memperjuangkan aspirasi Pesisir Selatan, dari kebutuhan infrastruktur hingga kesejahteraan rakyat.

Di sisi lain, kemenangan Hendrajoni sebagai Bupati Pesisir Selatan periode 2025-2030 menjadi momen yang tak kalah istimewa. Mantan bupati yang kembali dipercaya masyarakat ini membawa janji-janji besar, mulai dari pertanian yang lebih modern dengan infrastruktur pendukung, pengembangan teknologi tangkap untuk sektor kelautan, hingga pendidikan dan kesehatan gratis tanpa pungutan liar yang selama ini menjadi beban masyarakat.

Tidak hanya itu, pengumuman penerimaan Pegawai Pemerintah dengan Perjanjian Kerja (P3K) bagi pegawai pemerintah daerah Pesisir Selatan adalah kabar gembira yang menutup tahun 2024 dengan manis. Program ini menjadi bukti nyata bahwa pemerintah daerah serius dalam memperbaiki kualitas pelayanan publik dan memberikan peluang kerja yang lebih baik bagi warganya.

Namun, tahun baru ini bukan hanya tentang kemenangan dan janji. Ini adalah waktu untuk kembali bersatu. Perbedaan selama pesta demokrasi harus dilupakan, luka-luka kecil akibat persaingan politik perlu disembuhkan. Kini, saatnya masyarakat Pessel melangkah bersama, merangkul bukan memukul, mengurangi lawan dan memperbanyak kawan. Sebab untuk maju, kita harus bersatu.

Pembangunan di segala bidang harus dikawal dengan hati-hati dan penuh harapan. Pemerintah, dengan dukungan masyarakat, dituntut untuk bekerja keras demi janji-janji kampanye yang telah disampaikan. Pertanian harus maju dengan dukungan jalan-jalan desa yang memadai, sektor kelautan harus berkembang dengan pelatihan melaut dan teknologi modern, dan sektor pendidikan serta kesehatan harus benar-benar bebas dari pungli.

Tidak kalah pentingnya, Pesisir Selatan harus menjaga kelestarian lingkungan. Pariwisata yang menjadi kebanggaan daerah ini harus dikembangkan tanpa mengorbankan alam. Lapangan kerja harus diciptakan lebih banyak, kesetiakawanan sosial harus ditingkatkan, dan yang paling utama, masyarakat harus saling menjaga dan saling mengingatkan.

Dengan semangat baru ini, Pesisir Selatan Bangkit! Tahun 2025 adalah momentum untuk bersama-sama membangun daerah yang lebih sejahtera, lebih adil, dan lebih maju. Semua elemen masyarakat—petani, nelayan, guru, tenaga kesehatan, hingga generasi muda—harus melangkah dalam satu barisan, menuju tujuan yang sama: **Pesisir Selatan yang lebih baik untuk semua.**  
(Hendri Kampai)